

El presidente Humala reconoció los esfuerzos del gobierno colombiano para terminar con más de cinco décadas de conflicto.

Desde Medellín, el presidente de la República de Perú, Ollanta Humala, le dijo al presidente Juan Manuel Santos, que la comunidad internacional y, en especial, ese país, se ofrecían a la culminación del proceso de paz que adelanta el Gobierno con la guerrilla de las Farc en La Habana, Cuba.

“Por eso todos estamos, la comunidad internacional está pendiente de este proceso y tratando de colaborar, Juan Manuel, en lo que podamos hacer porque la paz en Colombia consolida la paz en toda la región en América del sur y de América Latina”, puntualizó el jefe de Estado de Perú.

Durante la apertura de la cumbre Binacional Colombia – Perú, que se desarrolló este viernes en Medellín, el presidente Humala reconoció los esfuerzos del gobierno colombiano y su voluntad política, para terminar con más de cinco décadas de conflicto armado, uno de los más duraderos de la región de América Latina.

“Si alguno de los temas que va a caracterizar a esta coyuntura y al gobierno colombiano, entre otros temas, es el tema de la voluntad por consolidar la paz que requiere, toda América Latina y en este caso Colombia. Si Colombia continúa en este camino nos va a dar un ejemplo a todos de que los procesos de violencia más antiguos que se vienen dando en el mundo, puedan resolverse si hay voluntad política y si hay firmeza y liderazgo en el gobierno”, añadió el presidente de Perú.

El mensaje se dio, además, en medio de la firma de cinco acuerdos de cooperación internacional entre ambos países. Entre los acercamientos se destaca la consolidación de becas para estudiantes de posgrado de la zona de frontera, el fortalecimiento de la seguridad y las estrategias militares en la frontera entre otros relacionados con deportes, alianzas público- privadas y tecnología.

http://caracol.com.co/radio/2015/10/30/nacional/1446224643_370780.html